

さるいわ通信 42号 💑



長崎県立虹の原特別支援学校 壱岐分校 令和7年3月21日

卒業おめでとうございます!

18日(火)、小中学部卒業式が行われました。小学部 I 名、中学部は2名の子供たちが巣立っていきました。次のステージでもしっかりと頑張ろう!



9 年間お世話に なりました。



中学部でも頑張ります。

みんなありがとう!



さようなら!



中学部をよろしく!



高等部

この一年間、高等部生徒 | 8名は、それぞれに青春の思い出がたくさんできました。壱岐 分校創立 | 1年目となる令和7年度は、過去最大の生徒数になる予定です。ますます賑や かな学校になりますが、みんなで手を取り合って、青春を謳歌(おうか)しましょう!

体育の授業で取り組んでいる「ベースボール型」の試合を行いました。 甲子園での熱戦と同様の熱い試合が繰り広げられました。







アナウンスに挑戦



よろしくお願いしますの妖精「ボン君」です



先日、高等部の図書活動を活発にするため、ゆるキャラ『ボン君』が誕生 しました。発案者は「皆さんに本をよんでほしいという気持ちで描きまし た。最近は図書室に行く人が少ないので、少しでも本を読んでくれる人が 増えると嬉しいです。」とのことでした。みんなで本をたくさん読もう!

令和6年度は、多くの方に「さるいわ通信」をご覧いただき、ありがとうございました。今後も学校のこと、児童生徒のことを地域の皆さんに発信します。7年度もどうぞ「さるいわ通信」をよろしくお願いします。